



Note préalable à un Atelier hors les murs

Architecture, patrimoine, urbanisme :

Quel avenir pour les granges foraines dans le PNR des Pyrénées ariégeoises ?

Les granges foraines sont des marqueurs de territoire. Elles constituent un élément identitaire des paysages du PNR des Pyrénées Ariégeoises, et intègrent des enjeux liés à l'architecture, la préservation et restauration du patrimoine, ainsi que des enjeux d'évolution d'usage et changement de destination.

Nous recherchons donc à expérimenter sur des communes du parc (Saurat et Ercé) la réalisation d'une étude sur les granges foraines : Inventaire, identification et caractérisation des typologies de granges, critère de changement de destination...

Nos axes de travail :

- **L'inventaire** : contribuer à l'amélioration de la connaissance sur granges foraines dans le territoire
- **La valeur patrimoniale** : réaliser un diagnostic sur les techniques de construction et les détails architecturaux des granges avec des préconisations sur les travaux de restauration
- **Les évolutions d'usage** : quelles sont les granges qui peuvent changer de destination ? à quelles conditions ? (lien loi Montagne)